

Oportunidades de financiación para empresarios de Colombia y Perú

Lima, 22 de agosto de 2014 (Prensa Bancóldex). El pasado miércoles 20 de julio, el Gobierno Nacional, a través de Bancóldex, presentó en Lima a empresarios de Perú y Colombia, compradores de productos y servicios colombianos, a través de los bancos de ese país, e interesados en invertir en Colombia, a través de la banca colombiana, toda la oferta de productos y servicios de la entidad para financiar su importación y así generar mejores condiciones en su proceso.

Al evento que se realizó junto con la embajada de Colombia en Lima y Proexport asistieron más de 50 empresarios, bancos peruanos y contó con la presencia de la embajadora, María Elvira Pombo, y Juliana Villegas, directora de Proexport en Perú y Bolivia.

El director de Negocios Internacionales de la entidad, Alejandro Contreras Amador, dijo que durante su visita a Perú, se realizaron encuentros con empresas como Peruplast, que ha invertido en Colombia con la compra de Flexa (hoy Empaques Flexa), Resinplas y Emusa, quienes compran productos colombianos, entre otras, para buscar nuevas oportunidades de negocio y generar una agenda comercial con empresarios de ese país.

Señaló que la buena relación con la banca peruana ha fortalecido el esfuerzo de la entidad por fomentar el comercio entre los dos países, por lo que el conocimiento que tengan más empresas de las buenas condiciones financieras para importar producto colombiano y utilizarlas ayudará al buen desempeño de las relaciones económicas bilaterales.

Desde hace más de quince años, Bancóldex trabaja de la mano de la banca peruana, ofreciendo facilidades de financiación a los compradores de productos y servicios colombianos. Por lo anterior, es una oportunidad para que más empresas puedan acceder a los beneficios de la entidad, aseguró.

La canalización de operaciones de comercio exterior, a través de los instrumentos que el Banco ofrece a los empresarios peruanos, se convierte en otra herramienta comercial para los empresarios colombianos ofreciendo plazo a su comprador.

En los últimos 5 años, más de 80 empresas peruanas han desarrollado sus operaciones de comercio exterior con Bancóldex a través de la banca peruana.

Desde 2009 hasta el mes de junio de este año, la entidad ha realizado operaciones de financiación y bancaria internacional por 154 millones de dólares, a los bancos corresponsales en ese país. Un promedio anual de 29 millones de dólares.

(Fin)